帯広市立愛国小学校 学校だより



令和6年12月24日(火)発行 No.19 文責 校長 合田 真晃

学校教育目標 豊かな心で協力しあえる子ども 自ら学び創造し深く考える子ども 何ごとにも進んでやりぬく強い子ども

安全・健康で楽しい多体みに!

今日で82日間の2学期が終了しました。12月の初旬には、新型コロナウイルスとインフルエンザの影響で学級閉鎖などもありましたが、子どもたちの頑張りはもちろん、保護者や地域の皆様のおかげで、充実感をもって毎日の教育活動を進めてくることができました。2学期には食農教育の発表や学習発表会、マラソン記録会など、たくさんの人の前で学びや成長の成果を見ていただく場面が数多くあり、子どもたちにとって大変素晴らしい学びの機会となりました。また、保護者や地域の皆様にも、きっと子どもたちの大きな成長を感じてもらえたのではないかと思います。様々な面での皆さまのご理解とご協力にあらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。さて、明日からはいよいよ冬休みが始まります。猛暑の影響を受け、夏休みの期間が長くなったことから、16日間という短い冬休みとなりますが、だからこそ1日1日を大切に過ごし、安全・健康で充実した毎日を過ごしてほしいと思います。1月10日(金)の始業式に、子どもたちの元気な顔に再会できることを職員一同心待ちにしております。どうぞよいお休みをお過ごしください。

- ★スケートリンクは、完成の目処は今のところ立っておりません。冬休み中に完成した場合は、「楽メ」を使ってお知らせいたします。
- ★先日お知らせしたとおり、北海道教育委員会から「体罰などに関する調査」のお願いが届いています。今回は原則 WEB での回答ということですが、回答期限は 1/17(金)となっていますのでご協力をお願いいたします。

離任あいさつ

年度途中の急なタイミングではありますが、この度、中井教頭が愛国小学校を離任し、同じ市内の明星小学校に異動することとなりました。昨年度の120周年なども含め、学校を支える大きな存在でした。保護者・地域の皆様には大変お世話になりありがとうございました。

1 月には新しい教頭が着任する ことになります。引き続き皆様のお 力添えをお願いいたします。

卒業式における6年生の服装につりて

少し先の話になりますが、3月24日に行う卒業式における6年生の 服装につきまして、保護者の皆様へのお願いです。

小学校卒業式での服装について、華美な服装が話題となることがあります。服装は個人の自由であり、表現の自由であることや、様々な服装で晴れの日を飾ってあげたいというお気持ちも理解できるところです。しかし、本校では、卒業式は6年生が小学校で行う「最後の授業」であることを重視し、卒業式における6年生の服装につきましては、「進学予定の中学校の制服」が望ましいと判断をさせていただきます。

皆様にはぜひご理解をいただき、当日の服装についてご協力をお願い いたします。

ありがとうございました

この度、12月31日をもちまして愛国小学校を離れることになりました。

120 周年という節目の年に赴任し、何もわからないままスタートした1年目。120 周年記念事業に際しましては、事務局として至らないことばかりで恐縮でしたが、協賛会長の中井様をはじめ、実行委員、運営委員の皆様にご教示いただき、支えていただきましたことに心より感謝しております。

地域の皆様が会員であるPTA活動。会長の澤邉様、前会長の高橋様をはじめ役員の皆様には、愛国の 伝統を継承しつつ、先を見通し、新しい風を吹かせようとする姿勢に感銘を受けました。保護者、地域の 皆様とお話させていただく機会が多く、地域・家庭・学校が一体となって子どもたちを育てる重要性を再 確認いたしました。

愛国の温かい風土の中で、楽しく充実した日々を過ごさせていただきました。保護者、地域の皆様のご協力のもと充実した教育活動を推進することができたこと、子どもたちの笑顔や成長を見守ることができたことは、私にとってかけがえのない宝物です。感動で涙があふれた学習発表会での一輪車演技、授業中の真剣な眼差し、全学年が仲良く遊ぶ体育館での笑顔、子どもたちからは、日々元気をもらいました。突然の異動となり、子どもたちが今の学年を修了、卒業する姿を見守ることができないことが心残りです。

愛国地域、愛国小学校のますますの発展と、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 帯広市立愛国小学校 教頭 中井 早百合

> Merry Christmas &

図書室の整備をしてくれたり、子どもたちに 読み聞かせをしてくれたりと、日頃から子ども たちに深く関わってくださっている図書ボラの 真鍋さんと小澤さん。今回はお二人の発案で、 クリスマスバージョンの読み聞かせが行われました。本を読み終わった後には、例年子ども ちへプレゼントを渡してくれているのですが、 今年はプレゼントを忘れてしまうというアクは が…。そこで、みんなでサンタさんにする 原いをすることに。「サンタさ~ん!」とサンタ な声で呼んでみると、何と!トナカイとサンタ な声で呼んでみると、何と!トナカイとサンタ な声で呼んでみると、何と!トナカイとする な声で呼んでみると、何と!トナカイと対った な声にピンチを救ってくださ なたお二人のおかげで、一日中学校に笑顔があ ふれていました。ありがとうございました。



叶ん玉教室



12月18日(水)に、PTA 教養部研修会「けん玉教室」が開かれました。"けん玉 W 杯決勝進出" "紅白歌合戦のけん玉ギネス出演"という肩書きを持つお二人を講師に、大変楽しい研修会となりました。できるようになることも大切かもしれませんが、何よりも"楽しむ"ということが一番なのだということを教わった時間でした。素敵な時間を作ってくださった教養部のみなさん、ありがとうございました。



必殺技の「ユニ コーソ」! きっと と一生忘れません(笑)。大人も 心から楽しめる 時間でした。

1月の行事予定

1	水	冬季休業 年始休暇 学校閉庁日
2	木	冬季休業 年始休暇 学校閉庁日
3	金	冬季休業 年始休暇 学校閉庁日
4	H	冬季休業
5		冬季休業
6	月	冬季休業
7	火	冬季休業
8	水	冬季休業
9	木	冬季休業
10	金	3学期始業式
11	Ħ	
12		
13	月	成人の日
14	火	冬休み図書返却日
15	水	二計測(5.6年生)
16	木	二計測(3·4年生)
17	金	二計測(1·2年生)
18	土	放課後子ども広場
19	\Box	
20	月	
21	火	
22	水	ナウマン号
23	木	おび学 お年寄りとつながる地域を考えよう (5·6年生)
24	金	ALT
25	土	
26		
27	月	
28	火	
29	水	スケート記録会 給食費納入日
30	木	図書ボラ読み聞かせ 氷のお面搬入(1・2年生)
31	金	スケート記録会(予備日)

子ともたちの安心・安全のためご協力をお願いします

○冬休み中、何か事故などがあったときには、学校にも連絡をお願いします。緊急でない場合の連絡は 16:00 以降であれば翌日に、年末年始の場合は閉庁日後の週明け月曜日でかまいませんので、よろしくお願いいたします。

愛国小学校 64-4751 (8:30~16:00)

〇12月28日から1月5日までは、学校閉庁日と土日のお休みが続くため、学校に職員は不在となります。緊急の場合の連絡は、下記までお願いいたします。

帯広市役所 代表電話 24-4111 (8:45~17:30)